



JUMBO FLASH



40/2017

08/12/17

Concert Caritatif de la Musique Royale des Guides



Le 8^{ème} concert du 4^{ème} Bataillon Logistique a eu lieu les 23 et 24 novembre 2017 à la Maison de la Culture Famenne-Ardenne. Nous – les lieutenants Péters et Dandois – furent chargés d'assurer le rôle de speaker pour les deux soirées de concert. Nous étions, en quelque sorte, les maîtres de cérémonie. En effet, à tour de rôle, nous avons assuré les différentes transitions du début jusqu'à la fin du programme.

Le concert du 23 novembre servit de répétition générale en prélude à la soirée du lendemain qui se devait d'être la mieux maîtrisée des deux. En bons militaires, une « recce » durant la matinée du jeudi nous a permis

d'appréhender les lieux et de tester nos voix au micro. Test concluant, il ne nous restait plus qu'à affronter le feu des projecteurs.

Que dire de cette huitième édition de notre concert caritatif donné par la Musique Royale des Guides, sous la direction du Commandant chef de Musique Yves Segers, au profit des associations HAIM et Andage ?

Le programme était riche et varié, passant de Von Suppé, Tchaïkowsky à Khachaturian. Le soliste, Pierre Fontenelle, a été impressionnant sur le Concerto pour violoncelle et orchestre à vent de Gulda.

Et grâce aux dons et à votre présence, chaque association a bénéficié de 3000 euro de dons.

Merci à tous ceux qui ont mis les mains à la pâte pour faire de ces soirées deux merveilleuses aventures musicales.

